

 Fecha:
 20/12/2024
 Audiencia:
 6.600
 Sección:
 OPINION

 Vpe:
 \$90.634
 Tirada:
 2.200
 Frecuencia:
 0

 Vpe:
 \$90.634
 Tirada:
 2.200

 Vpe pág:
 \$891.200
 Difusión:
 2.200

 Vpe portada:
 \$891.200
 Ocupación:
 10,17%



Pág: 8



Nuestro archivo

10 años | 20 de diciembre de 2014

Conductor murió tras choque de camiones en la ruta 5 norte camino a Vallenar

Hombre de 30 años transportaba alimentos congelados cuando colisionó por alcance con vehículo de carga. Sector donde ocurrió el fatal accidente es el mismo donde un bus y un camión chocaron, dejando un muerto y 30 lesionados. Conductor del otro vehículo involucrado en el accidente sufrió una fractura.

5 años | 20 de diciembre de 2019

Atacama Kozan se querella contra senador Prohens

Minera interpuso acción por un negocio de venta de agua contra agrícola que representa el legislador. La querella fue declarada admisible. El recurso también apunta a essubgerente de Atacama Kozan, Francisco Sánchez, con quien Prohens habría firmado un contrato. La compañía reclama daño por \$2.319 millones. Abogado de Sánchez dijo que los "hechos imputados" son "falsos".

1 año | 20 de diciembre de 2023

Trabajador fue aprisionado por un vagón y murió mientras era enviado al Hospital Provincial

La víctima de tan sólo 26 años, realizaba labores de acople de un tren de carga en Mina Los Colorados. Pese a los esfuerzos por salvar la vida del funcionario, no resistió la gravedad de sus heridas y falleció en el traslado. Ferronor activó plan de emergencia y la CMP lamentó el fatal desenlace. Sernageomin investiga causas.